

Vorlage-Nr. 1247/2019

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2019

Einrichtung eines Spiegels an der Ecke Bebelstraße/Albert-Stohr-Straße

Vor einigen Monaten wurde zur Entlastung der parallel gelegenen Hochstraße die Richtung der Einbahnstraße in der Essenheimer Straße zwischen Albert-Stohr-Straße und Pfarrer-Veller-Straße umgedreht. Dadurch entstand ein Gefahrenpunkt in der Einmündung der Essenheimer Straße in die Albert-Stohr-Straße, da die parkenden Autos an der Westseite der Albert-Stohr-Straße die Sicht der Einfahrenden erheblich behindern.

Außerdem müssen die Radfahrer, die bisher ungehindert die Essenheimer Straße Richtung Ortskern befahren konnten, einen Umweg nehmen, um legal zu fahren.

Wir beantragen deshalb

- die Anbringung eines Spiegels an der Südwest-Ecke der Bebelstraße/Albert-Stohr-Straße, um eine bessere Einsicht über den herauffahrenden Verkehr zu haben;
- dass durch eine entsprechende Beschilderung Fahrräder gegen die Einbahnrichtung fahren dürfen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, den 5. September 2019

Gez. Peter Schau